

TSV siegt glücklich/ Kerwe-Kracher in Erbes-Büdesheim

Geschrieben von: Nico

Montag, den 22. August 2016 um 09:09 Uhr -

Letzte Spielminute, ein langer Abschlag, ein Pass in den Strafraum, Tooooooooooor!

So denke ich, kann man die letzte Szene des Spiels zwischen Lonsheim und Gau-Odernheim kurz und passend beschreiben. Nachdem die Hausherren vor fast ausverkauften Rängen in der 92. Minute selbst drei herausragende Chancen zur 3:2 Führung ungenutzt ließen, dachte sich Sebastian Zibell, wenn ihr nicht wollt, dann mach ich's doch einfach. Gedacht, getan. Auf der einen Seite Freudentaumel pur, auf der anderen Seite Ernüchterung wohin das Auge reicht. Die heute in rot gekleideten "Blues" vom Wiesenweg waren nach dem Abpfiff nicht rededefreudig und lehnten jegliche Interviewanfragen ab. Nachdem eine halbe Stunde vergangen war, stellte sich dann doch einer dem Reporter-Team. Kapitän Fabian Denne fand stellvertretend für die gesamte Mannschaft die richtigen Worte auf meine Frage, woran es denn heute gelegen hat, dass heute nicht mal ein Punkt auf der Haben-Seite steht: "Wir haben heute richtig gut gespielt. Die taktischen Vorgaben meines Erachtens nach gut umgesetzt und wieder einmal als Team sehr gut harmoniert. Das am Ende nichts zählbares dabei herauskam, ist bitter. In der einen oder anderen Situation hätten wir vor dem Gehäuse einfach nicht zu viel nachdenken sollen, sondern die Pille einfach in die Maschen dreschen oder den einfachen Pass zum besser postierten Mitspieler suchen sollen. Trotz allem muss ich betonen, dass die Zuschauer vor Ort und vor dem Live Stream ein tolles und spannendes Spiel gesehen haben. Spannung bis zur letzten Sekunde. Zwar nicht im Sinne der Heim Fans, aber dennoch aus neutraler Sicht ein rundum gelungenes Spiel". Danke für das Statement Fabian Denne. Auf und abseits des Feldes, ein wahrer Kapitän.

Spielfilm:

1:0 Timo Straten (42.)

1:1 Marcel Porth (65.)

TSV siegt glücklich/ Kerwe-Kracher in Erbes-Büdesheim

Geschrieben von: Nico

Montag, den 22. August 2016 um 09:09 Uhr -

2:1 Timo Straten (70.)

2:2 Marcel Porth (72.)

2:3 Sebastian Zibell (93.)

Im heutigen Kerwe-Spiel in Erbes-Büdesheim geht es um viel mehr als nur "dem TuS EB die Kerb vermiesen". Die Revanche für das vor kurzem verloren gegangene Pokalspiel steht im Vordergrund. Hierbei stutzten die Adler den harmlos dahergelaufenen und aufgescheuchten Hühnern die Flügel. Effizienz, Spielfreude und am Ende mehr Luft waren ausschlaggebend für den 6:2 Auswärtssieg über Lonsheim. Heute stehen die Zeichen auf Wiedergutmachung. Die Urlauber sind zurück, die Mannschaft findet sich immer und immer mehr und die zahlreich erwarteten Zuschauer werden ihr übriges dazu tun, damit es Motivation genug sein sollte, um heute gegen 21:15 in Erbes-Büdesheim als Sieger vom Platz zu gehen. Mit Daniel Granat und Timo Straten stehen Alfred Schumann zwei torhungrige und offensiv sehr starke Spieler zur Verfügung. Mit Fabian Denne und Steffen Jacobs hat der TV Coach außerdem noch zwei routinierte und abgeklärte Mannen auf dem Feld stehen, welche allein durch ihre Präsenz und Körpersprache ein Spiel zu Gunsten der "Blues" entscheiden können. Nicht unerwähnt sollte bleiben, dass der wiedererstarkte Christian Köhm über rechts und der "Comebacker" Jan Thom dahinter ebenfalls zu außerordentlichen Leistungen immer im Stande sind. Ganz zum Schluss noch Lucas Schibold, welcher immer mehr zum Führungsspieler avanciert und mit seiner technisch versierten Spielart und Schussgewalt ein wichtiger Baustein in Schumann's System ist. Spannend bleibt abzuwarten ob das Ass im Ärmel zur Verfügung steht oder nicht. Wer dies wohl sein mag? Bleibt geduldig und wartet es ab. Dieses Geheimnis wird in meinem Spielbericht am kommenden Sonntag bereits gelüftet.

Zum "Alpas GF Herr Mahmud Man of the Year" darf ich bereits heute unsern Sportsfreund Marc Kunstmueller küren.

TSV siegt glücklich/ Kerwe-Kracher in Erbes-Büdesheim

Geschrieben von: Nico

Montag, den 22. August 2016 um 09:09 Uhr -

Kurze Spielfeldrandnotiz:

Bei der Abstimmung zum "Paulaner Spieler des Spiels" im Match gegen Armsheim hat Nicolas Roth das Rennen gemacht.

Beim "Mohrenhof Fan Preis" setzte sich erneut Lothar Behnke durch. Er war trotz misslicher Lage zu beiden Spielen anwesend und glänzte durch seine bekannte Art und Weise. Hier ein lockerer Spruch, da ein schlüpfriger Witz und nicht zu vergessen, seine Tipps zum aktuellen Spielgeschehen. Gute Besserung an dieser Stelle auch noch an seine Gattin Erika.

Pilgert nach Erbes-Büdesheim und seid dabei, wenn unsere Mannen wild und entschlossen alles daran setzen, das Ding heute Abend zu schaukeln.

In diesem Sinne,

TSV siegt glücklich/ Kerwe-Kracher in Erbes-Büdesheim

Geschrieben von: Nico

Montag, den 22. August 2016 um 09:09 Uhr -

Euer Nico Sportberichterstatter